

Oh du fröhliche ...

... hieß es am 14. Dezember zur Weihnachtsfeier in der Wohnanlage „Am Hainackerpark“. Bei Kaffee, Stollen und selbst gebackenen Plätzchen trafen sich die Mieter zum gemütlichen Beisammensein.

Der alljährliche Auftritt der Kinder aus der Kita „Haus Kinderglück“ gehört schon fest zum Weihnachtsprogramm und war auch in diesem Jahr das Highlight. Neben altbekannten Gedichten und Liedern, hatten die Kleinen diesmal auch neue Weihnachtslieder im Gepäck. Neben jeder Menge Beifall gab es dann für die Kinder noch Süßes und die Plätzchen, bei denen Einige von ihnen mitgeholfen hatten. Alle Bewohner waren nun in wunderbarer Weihnachtsstimmung.

